

atletismo

CIRCUITO PROVINCIAL



Tate Bautista, Moisés Muñoz, Silvia González, Jesús María Ortiz y Jorge Lozano presentaron la carrera. | ENE

'Los 10 kms' de Santa Marta esperan a 700 corredores

Las inscripciones ya están abiertas para la prueba, que se disputará el próximo 25 de septiembre a las 10:30 horas

EÑE | SANTA MARTA

La carrera de los '10 kilómetros Ciudad de Santa Marta' tendrá lugar el domingo 25 de septiembre, con inicio a las 10:30 horas desde el Paseo Tierno Galván.

Así lo presentó ayer la concejal de Deportes de Santa Marta, Silvia González, junto al diputado del área, Jesús María Ortiz; el delegado de la Federación de Atletismo en Salamanca, Moisés Muñoz, y responsables de la organización, Tate Bautista y Jorge Lozano, con motivo del inicio de inscripciones para participar en la prueba, que pretende llegar a los 700 inscritos (600 en categoría absoluta y 100 en menores).

En este sentido, el diputado

RECORRIDO RÁPIDO

Los '10 kilómetros Ciudad de Santa Marta' celebra su sexta edición y es la número 73 del tercer circuito provincial de carreras populares de la Diputación. La prueba de recorrido urbano se caracteriza por ser una de las más rápidas y muchos corredores "utilizan la marca que hacen en Santa Marta para otro tipo de pruebas, al ser muy fiable, porque el recorrido es muy exacto", afirma el delegado de la Federación de Atletismo en Santa Marta, Moisés Muñoz.

de Deportes insistió en "el apoyo de la Diputación a cualquier iniciativa de este tipo para promover el deporte y el atletismo en la provincia y en breve saldrá la cuarta convocatoria".

Por su parte, el delegado de la Federación de Atletismo afirmó que "Santa Marta es una de las principales localidades en el fomento del atletismo, con dos grandes eventos como los 10 kilómetros y la media maratón".

La prueba contará con premios económicos y en especie para las distintas categorías, además de la bolsa del corredor que se entregará con los dorsales en el Centro Comercial El Tormes y antes de la salida.

polideportivo

■ CICLISMO



Pintursa HyD gana todo en Cáceres. Alberto Bejarano fue campeón en Máster 30 y segundo Abel González. Jesús Sánchez ganó en Máster 50 y Juan Trapiello en Máster 60. También ganaron metas volantes y general por equipos.

■ SUBVENCIÓN

La Junta destina 305.000 euros para la organización de eventos

La Consejería de Cultura y Turismo continúa colaborando con la organización en Castilla y León de eventos deportivos de carácter extraordinario. El presupuesto destinado a esta actividad en el año 2016 ha sido de 305.000 euros, con un incremento del 9,84 % respecto al año pasado, con el que se ha podido colaborar en la organización de 184 eventos, 21 más que en 2015. Estos han sido organizados por 78 entidades deportivas -49 clubes y 29 federaciones- y seis de estas entidades organizarán 10 eventos destinados a personas con discapacidad, para los que se reserva la cuantía de 45.000 euros.

■ ATLETISMO



Abelardo Perriñez gana el cross de Linares. El corredor Abelardo Perriñez se adjudicó la victoria en la primera edición del cross nocturno de Linares de Riofrío, que contó con la participación de 55 atletas. Tras Perriñez, que hizo un crono de 58 minutos y 30 segundos, alcanzaron la meta Alberto Hernando y Javier Sanz. En mujeres, la victoria se la llevó Susana María Timón, seguida de María Luisa Iglesias y de Vanesa González Prieto. | TEL

■ FÚTBOL SALA



Arrancan los juveniles y cadetes del Salamanca FS. Ambos conjuntos han realizado un entrenamiento físico en lo que significa su primer contacto de nuevo con sus compañeros y entrenadores después de las vacaciones de verano. Los dos equipos charros participarán a finales de mes en el I Torneo Nacional "Valladolid, Ciudad del Deporte".

■ JUDO



Más de 140 judocas en los cursos de verano. La Federación de Judo de Castilla y León, en colaboración con la Junta, celebra en el Albergue de Llano Alto un campus para menores de 14 años que a lo largo de varios turnos va a recibir a más de 140 judocas que aumentan sus conocimientos en pleno verano.